La troupe de Domino a enthousiasmé le public



La troupe poursuit sa tournée avec Chanteclerc./DDM

L'association Domino proposait récemment son spectacle «Chanteclerc» d'après l'œuvre d'Edmond Rostand. Une pièce jouée par une troupe composée de personnes en situation de handicap et des artistes.

Le slogan de Domino «faire de sa vie une œuvre d'art» a trouvé une parfaite application. Le public a été conquis et enthousiasmé par l'interprétation de cette pièce dont le thème se confond si bien avec l'essence de l'association.

Chacun de nous est une goutte. Une goutte, cela peut paraître insignifiant, et pourtant, Chantecler vient nous expliquer que sans cette goutte là, sans vous, sans moi, il se peut bien que le tableau de la grande communauté humaine que nous formons soit moins chantant... Ou que les levers de soleil perdent de leur éclat.

À la sortie de la pièce, reste une furieuse envie de se lever à l'aube pour aller écouter le chant du coq !

La Dépêche du Midi